

## BREVES

## Educación viaria

Actividades para escolares, para la tercera edad y la dinamización del parque infantil de tráfico, son algunos de los trabajos que hará el grupo de Educación Viaria de la policía local.

## Disminuidos

Los molletenses han podido acudir a una exposición sobre las dificultades de los disminuidos físicos, psíquicos y sensoriales.

## Curso escolar

La alcaldesa de Mollet, Montserrat Tura presentó el acto de inauguración del nuevo curso escolar. En el acto se programó la conferencia "El sexismo en el colegio" que pronunció Pilar Heras, pedagoga del colectivo Rosa Sensat.

## Lluís Companys

El Ayuntamiento de Mollet hizo una ofrenda floral en el monumento a Lluís Companys, presidente de la Generalitat republicana, en el 54 aniversario de su fusilamiento.

## Alimentos

El Ayuntamiento de Mollet ha hecho pública la convocatoria de pruebas para la obtención del carnet de manipulados de alimentos. En próximos días habrá una charla informativa sobre el tema.

## CEM

El Centre d'Estudis Molletans (CEM) presentó el pasado día 3, el curso 94-95. El CEM fue creado el pasado 22 de enero, coincidiendo con la festividad de Sant Vicenç.

## Se presenta la programación del Centre d'Estudis Molletans

El jueves día tres de noviembre se presentó la programación del Centre d'Estudis Molletans, entidad creada el pasado 22 de enero, festividad de Sant Vicenç. El Centre d'Estudis Molletans (CEM) tiene previsto organizar conferencias, las jornadas de primavera, la presentación anual del libro "Notes" además de fomentar la investigación de temas locales.

El CEM es una entidad creada a partir del grupo de la Sala Five-

ller, de la parroquia Sant Vicenç y el Ayuntamiento de Mollet. Su constitución se produjo el pasado 22 de enero y durante los meses de marzo y abril se aprobó un reglamento en el que creó el Consell Directiu de esta entidad y además se otorgó la primera Beca Vicenç Plantada. Los objetivos del CEM son los siguientes: En primer lugar, fomentar la elaboración de trabajos de búsqueda y divulgación de temas referentes a

Mollet, la publicación de la revista Notes, que anualmente se presenta para la festividad de Sant Vicenç, la convocatoria de la Beca Vicenç Plantada, la colaboración con entidades que tengan una finalidad parecida, especialmente, con el Archivo Histórico Municipal. Otra de la finalidad es la recuperación para la ciudad de archivos privados o de entidades que puedan aportar información o patrimonio cultural sobre Mollet.

El CEM está regido por un consejo directivo, que tiene su sede social en la Marineta, con una presidencia, una dirección, una secretaria y otros miembros que representan a las instituciones que fundaron el CEM. En este centro además tienen cabida todas aquellas personas que deseen participar y por este motivo, se ha creado la figura de los colaboradores además de "Els Amics del Centre d'Estudis Molletans".

## Quieren construir viviendas en l'Escorxador

El pleno del Ayuntamiento de Martorelles aprobó la apertura del expediente de aprobación del Plan Parcial del sector Escorxador, que servirá para cubrir la demanda actual y futura de viviendas que hay actualmente en Martorelles. Este proyecto, que ha surgido de una propuesta de la Diputación de Barcelona y del Hospital Sant Pau, contempla la construcción de 195 viviendas que, en su mayoría, serían unifamiliares a precios tasados.

El Plan Parcial tam-

bién prevé la desafectación de las edificaciones consolidadas de la calle Juan XXIII y el desplazamiento de un pequeño parque de la calle Escorxador para conectar esta vía con la calle Montsant y cerrar así la red viaria de este sector.

Esta medida no fue del agrado del grupo municipal de Convergència i Unió ya que entienden que Martorelles no debe caer en el mismo error en el que incurrió Santa Perpètua.

JORDI MAJOR

## Neix el Punt de Trobada de Martorelles

L'Ajuntament de Martorelles ha engegat un servei d'informació juvenil que, amb el nom de Punt de Trobada, servirà per a què els joves de la localitat puguin informar-se sobre cursos, tallers, programacions i descomptes. El 10 de setembre s'inaugurà aquest nou servei juvenil i, fins ara, ha tingut una bona acceptació. La idea de l'Ajuntament és que el Punt de Trobada sigui una eina per dinamitzar a la joventut de Martorelles ja que els hi costa assabentar-se de les activitats que es fan a la població. Una altra finali-

tat d'aquest centre és que seveixi com a punt de trobada, tal com el seu nom indica, pel jovent que tingui ganes de fer coses i participar en projectes o cursos que es faran.

L'acceptació ha estat bastant bona per part del jovent de Martorelles i s'espera que tingui la mateixa acollida pel de Sant Fost.

De moment, ja s'ha engegat el Concurs de Dibux que servirà per fer el logotip del Punt de Trobada. També s'ha previst acollir l'exposició Viatgeteca'94, a partir de Setmana Santa.

J. M.

## BREVES

## Casal de Sant Fost

El Casal de Sant Fost ha complert 25 anys. Per aquest motiu s'han organitzat tot un seguit d'activitats entre les que destaca el viatge-excursió que es feu el passat dia 30 a Montserrat on els santfostencs que van participar-hi van fer una ofrena floral a la Mare de Déu de Montserrat.

## Teatro

El próximo domingo, día 13, el grupo escénico Fiveller, representará la obra *El marit de la Marina és mariner*, que se hará en la sala Fiveller a las cinco de la tarde.

## Circuito de rock

Mollet del Vallès es una de las poblaciones vallesanas que acogerá conciertos de música dentro del circuito de rock del Vallès Oriental.

## Josep Maria Pou

El autor molletense Josep Maria Pou será uno de los protagonistas de una nueva serie de TV3. Pou, que está actuando estos días en Barcelona podría representar el próximo mes de febrero una obra en Mollet del Vallès.

## Rectificació

En el darrer número de "La Tribuna Vallesana", en l'article sobre l'aprovació de l'himne de Mollet, va aparèixer una informació que no era del tot correcta. El regidor de Cultura, Oriol Fort, llegí en la sessió plenària una carta escrita pel senyor Emili Codina, amic personal de'n Joan Ambrós i Lloreda.

HORVIT ELECTRÓNICA

Pamplona, 8

Tel. 593 95 50. - Fax 570 27 13

08100 MOLLET DEL VALLES

SERVICIO OFICIAL

SAMSUNG

CASIO AMSTRAD

TOSHIBA

ELEKTA

SONTEC

SONY

SERVICIO TECNICO  
CENTRAL CATALUNYA Y BALEARES

CONTINENTE

TENSAI

BARTOLOMÉ HIDALGO N.º 2 premiado 03.  
Ha sido la persona agraciada con un radiocassette, sorteado  
ente nuestros clientes. El sorteo se realizó el 31 de octubre en  
combinación con la ONCE. Los sorteos continuarán realizándose

## DEPARTAMENTO DE DISTRIBUCION

## Puntos oficiales de distribución en Mollet:

## ● ESTANC COLOM

Articles per al fumador

Loto 6/49

Jaime I, 139. Tel. 593 05 13

## ● DIARIS I REVISTES J. PRAT

Plaça Prat de la Riba, 18. Tel. 593 39 22

## ● ESTANCO-PAPELERIA PEÑA

Objetos fumador y regalos

Loto

Rambla Nova, 18 Tel. 593 07 48